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初夏を感じる６月 感染防止・熱中症予防を踏まえた学校行事が開始

・初夏らしく、新緑が眩しく
感じる日々も多くなりまし
た。さて、５月から６月初旬
にかけて、真夏日に近い日も
あれば、雨模様の日も多く、

寒暖差のある日が多かったような気がします。６月に入り学校では、衣替えやコロナ対策と共に「熱中
症対策」にも気を配っています。全校生徒が安心して、学校生活を過ごせるように対策を継続していき
たいと思います。また、城山が新緑で覆われ、玄関前の花壇にはビオラやかすみ草が来客者を迎えてく
れています。校舎と校庭の間にある藤川も土砂の撤去作業が終了し、水の流れが復旧しています。

体育祭スローガン「志 ～信じる気持ち 出しきる力～」体育祭の様子です

・５／１３（土）今年度は、この時期に体育祭を実施しました。曇り空の中でのスタートでしたが、途
中には晴れ間が見え、爽やかな１日でした。昨年度とは違って、時間を少し延長し、午前中から昼食を
挟んで午後まで競技数を増やした体育祭となりました。全校生徒と生徒会を中心に考えた体育祭スロー
ガン「志～信じる気持ち、出しきる力」のもと、紅白に分かれ、最後まで熱戦が繰り広げられました。
今年度、採用した競技の借り物・借り人競走では、卒業生、保護者の協力により、とても盛り上がるこ
とができました。地域のご来賓の方々、市長部局からは林慶仁教育委員様にもご来場頂き、生徒たちの
頑張る姿を観戦頂けたことを嬉しく思います。また、皆様のご協力に感謝すると共に最後の閉会式まで
観戦頂きましたことに改めて感謝申し上げます。

田村前ＰＴＡ会長様の掲額式がありました

・５／１３（土）１５：３０～、本校正面
玄関前にて、＊＊＊＊前ＰＴＡ会長様、＊
＊＊＊現ＰＴＡ会長様をお招きし、掲額式
を行いました。この日は、１４：００頃ま
で、本校の体育祭にご参加いただき、午後
からは、掲額式に参加いただいたというス

ケジュールでした。お二人には、大変お忙しい中、ご参加いただきましたことに感謝申し上げます。

第１回学校運営協議会お世話になりました

・５／１６（火）、第一回学校運営協議会を開催いたしました。令和５年度、委員の皆様は、委員長：
＊＊＊＊様、副委員長：＊＊＊＊様、＊＊＊＊様、＊＊＊＊様、＊＊＊＊様、＊＊＊＊様、＊＊＊＊様
の皆様です。新任の方々には、栃木市からお預かりしていた委嘱状の交付、昨年の学校評価を基に成果
と課題を踏まえて作成した「本年度の学校経営方針」、「１学期の重点目標」、「第３期栃木市教育計画」、
「学校運営協議会制度」等のご理解やご承認をいただいたり、本校の教育の現状（学習指導、生徒指導、
小中一貫教育）の理解、特色ある学校づくりへの協力依頼、そして、全学年の授業を参観していただき
ました。ＩＣＴを利用した授業のＵＤ化の実践をさらにご理解いただくために委員の皆様にも、直接、
タブレット操作でアンケートにご回答いただきました。今年度も委員の皆様のお力添えをいただきなが
ら、ご承認いただいた方針をさらに具現化し、「本校ならではの教育」を実践していこうと思います。
お忙しい中、ご出席いただきました委員の皆様のご協力に感謝申し上げます。



第１回小中合同研修／三校交流小中合同事前学習

・５／１７（水）、１５：３０～皆川中図書室で、皆川城東小の先生方をお招きし、第１回小中合同研
修会を開催しました。昨年度の反省と課題を共通理解し、今年度の方針を確認したり、小中交流授業の
日程調整、授業力向上を目指した手立て等を話し合いました。、年間の中で多くの教科を分散して実施
できること、どの単元に挑戦し、どのような力を身に付けさせるのかを熱心に協議していました。また、
５／１８（木）の午後から皆川城東小５・６年児童、本校全学年生徒を対象に県立栃木特別支援学校：
＊＊＊＊先生に講師を依頼して、「栃木特別支援学校の理解」というテーマで小・中学生に講話をして
いただきました。今後、三校交流を実践していくためには必要不可欠なことです。小中学生も講話を真
剣に聞いていました。その後、小・中学生は小グループに分散して、お互いの自己紹介、そのグループ
でどんな交流活動をするのかを話し合いました。

全学年授業参観・ＰＴＡ学年部会の様子です

・５／１９（金）の
午後、全学年が各教
室で担任による授業
を保護者の皆様に参
加していただきまし
た。１年生は体育祭

の振り返りや校外学習について、２年生は学習について、３年生は修学旅行について学習しました。授
業参加後に予定されていたＰＴＡ学年懇談会にも多くの保護者の皆様にご参加頂きました。ご協力に感
謝申し上げます。

令和５年度 生徒会総会の様子

・５／２６（金）、１３：５０～、本
校体育館で「令和５年度生徒会総会」
を実施しました。全校生徒が、生徒会
活動に関する関心を高め、生徒会活動
に自主的、積極的に参加しようとする
態度を育成するためには欠かせない学
校行事です。内容は、昨年度の年間活動計画、会計決算報告、生徒会アンケート結果報告と今後の生徒
会活動について、本年度の活動計画、自己実現タイムについて、本年度予算案、専門委員会年間活動計
画（案）及び予算案、部活動活動目標及び予算案、学級紹介（学級目標発表）と盛りだくさんな内容で
した。また、今年度の生徒会スローガンは「絆～輝け個性描け未来～」に決定しました。生徒会役員、
３年生の各専門委員会の委員長、部活動部長や各学級のリーダーたちが中心となって活動していました。
この総会を充実させるために、ときには映像を利用し、UD 化した分かりやすい説明等も加えながら、
入学したばかりの１年生にも「優しく、分かりやすい総会」を運営してくれました。

【まーちゃん'S トーク】･･･その１３

○体育祭でのミニ検討会議･･･５／１３（土）栃木市内小中学校の先頭を切って、本校では体育祭を実施しました。
実はＧＷあたりから、天気が不安定でしたので、当日の天気が日に日に変わっていくため、不安感もありました。体
育祭当日、私は朝４：３０に起床し、スーツ姿に着替えてから５：２０頃に学校に到着しました。早朝に出勤したの
は、「本日の天候を考慮し、本校の体育祭を実施するかどうか･･･？」判断するためです。最新の天気予報、前日の雨
によるグラウンドコンディション等、教頭、教務主任、体育主任からの情報を収集して、最終判断し、本校の教職員、
生徒の家庭やご来賓の方々にも連絡しなくてはなりませんので、責任重大です。しかし、早朝勤務した４名スタッフ
の心は既に決まっていて「本日、体育祭を実施する」ということで、ぶれませんでした。その後、私も体育祭に向け
て運動着に着替えました。今は、あのとき「実施する判断」を下して、「間違いではなかった」と言えるのですが･･･。
・さて、本校の体育祭を天気が味方してくれたお陰で、時々晴れ間も見えたり、水分補給等の熱中症対策や休憩時間
も取れ、いい感じで少し早めに進んでいました。しかし、午前中１１頃になったら、急に黒い雲に囲まれはじめ･･･。
午後の種目を午前中に持ってくるか･･･？応援団演舞をこのまま続けるのか･･･？悩みどころです。しかし、体育主任、
体育祭実行委員、応援団長、各組代表生徒、生徒会役員はこの後どうしたいのか･･･？きっと考えているに違いない。
「それぞれの立場での考えを聞いてみよう」ということで、急遽、本部テント裏に集合してもらいました。全員が大
きな一つの輪になり、体育主任が進行役で、ミニ検討会議が始まりました。集まったリーダーの生徒たちの意見を聞
いてみると･･･。なんと私たち大人より、よっぽど冷静で立派なコメントもあり、この体育祭に掛ける思いの強さや
真剣さも感じる瞬間でもありました。私は、この時、この瞬間に出くわすことができてとても幸せだとさえ、感じな
がら、「このまま、午後の種目まで一気に体育祭の全種目を実施しよう」と決意しました。その後、皆様のご協力も
あって、ほぼ予定通りに全ての種目もこなすことができました。（お昼時に強い雨が降ってしまい、体育館、技術室、家庭
室を開放し昼食休憩を取って頂いた方々にはご面倒をおかけしました。申し訳ございませんでした･･･。）


